

Artikel vom 18.11.2022

Ehrenabend des Marktes Eisenfeld 2022:

Für besondere Verdienste und ehrenamtliches Engagement!



Liebe Eisenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Auch in diesem Jahr fand wieder der Ehrenabend des Marktes Eisenfeld statt. Es war ein toller Abend im Eisenfelder Bürgerzentrum mit netten Gesprächen und guter Musik. Wir gratulieren natürlich auch allen geehrten Ehrenamtlichen und unseren Sportlern für ihre Erfolge in den vergangenen Jahren. Vielen Dank für Euer Engagement!

Ihre CSU-Eisenfeld